

Fecha: 27-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Raphael agenda show en Chile tras un 2025 donde regresó a los escenarios

Pág. : 14

Cm2: 438,2

VPE: \$ 400.529

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Raphael agenda show en Chile tras un 2025 donde regresó a los escenarios

El cantante volverá al país el 12 de octubre con su show "Raphaelísimo", con entradas a la venta desde el lunes.

Javiera Palta Olmos

El romance entre Raphael y Chile continúa haciendo historia. Esta vez, el icónico cantante de 82 años espera una gran noche con sus fans en el Movistar Arena.

Especificamente, la voz de "Como Yo Te Amo" vuelve a Chile de la mano de su gira "Raphaelísimo", proyecto que busca recordar las diferentes etapas del artista, presentando sus grandes éxitos, además de temas de su nuevo álbum "Ayer...atíñ".

La cita está agendada para el 12 de octubre de 2026 en el Movistar Arena y las entradas contarán con una preventa exclusiva para clientes de Caja Los Andes el lunes 2 de febrero a las 11.00 horas a través del sistema Punto Ticket. Por otro lado, la venta general comenzará una vez agotada la preventa.

Respecto a los precios de las entradas para su show en Santiago, estos van desde los \$34.500 en Tribuna y alcanzan los \$138.000 en el sector de las Primeras Filas.



LEONARDO RUBILAR CHANDIA/AGENCIAUNO

EL CANTANTE SE PRESENTARÁ EN EL MOVISTAR ARENA EN SANTIAGO EL 12 OCTUBRE.

EL REGRESO DEL ASTRO

La gira "Raphaelísimo" marca el regreso del ídolo español al país luego de sus shows realizados en febrero y marzo de 2024 con el en ese entonces tour "Victoria".

Y es que Raphael ya tie-

ne un historial de visitas a tierras nacionales, donde obviamente figura entre los músicos que más veces se ha presentado en el Festival de Viña, diciendo presente en 1982, 1987, 2005, 2010, 2014 y 2019. En total, el músico recibió cinco An-

torchas de Plata, cinco An-
torchas de Oro, tres Gavio-
tas de Plata y tres Gavias de Oro.

La nueva gira de Raphael llega tras un vito-
reado 2025 donde retomó su gira a mediados de junio en España para la celebra-

ción de sus 60 años de ca-
rrera, además de ser reco-
nocido como la Persona del
Año 2025 por la Academia
Latina de la Grabación en
los Grammy Latinos.

Todo eso llegó una vez
superó una serie de proble-
mas de salud. El músico

causó preocupación a finales de 2024 cuando fue llevado de urgencia a un hospital cuando estaba grabando un especial de Navidad en Madrid. Días después, su familia reveló que el artista sufría un linfoma cerebral, por el cual comenzó a recibir tratamiento.

Asimismo, en octubre de 2025 el músico debió suspender una serie de conciertos debido a una bronquitis, moviéndolos para mayo de este año.

En noviembre de 2025, el músico habló con la revista Hola! de sus ganas de seguir en el escenario, pese a sus altibajos de salud. En esa línea, aseguró que su recuperación era "de pleno trabajo. Duro, pero muy bien. Mis médicos están felices. Y yo, muy bien. Lo puedo decir con la cabeza bien alta: soy muy buen paciente", dijo.

"Ya había pasado por una prueba muy fuerte. Y esta, aunque no fuera lo mismo, me obligaba a caminar por unos lugares que ya sabía yo que eran bastante delicados. No puedo juzgar a que no me importó (el diagnóstico). Es otro sentimiento: acepto lo que me está pasando", cerró. 